



« Le bon samaritain » : une parabole pour la rentrée

Les éditos de rentrée ont pour habitude de nous inviter à nous investir dans les différentes activités de la paroisse, que ce soit pour rendre service ou pour nous ressourcer. Afin de poser un discernement sur nos engagements de rentrée, je vous propose de contempler le samaritain et l'aubergiste de la parabole.

Le bon samaritain, en rencontrant l'homme blessé sur la route entre Jérusalem et Capharnaüm, va prendre soin de lui. En quelques instants, il discerne les besoins de cet homme et lui porte secours. Cette attitude peut nous aider en ce début d'année à prendre le temps de réfléchir au service que je peux rendre à mon prochain. Qu'il soit voisin de banc ou de palier, est-ce que je prends le temps d'offrir mon aide ? Pour le covoiturage, est-ce que j'appelle les personnes susceptibles d'avoir besoin d'une voiture ?

L'autre personnage fort de cette parabole est celui de l'aubergiste. Il ne parle pas mais son auberge est ouverte pour accueillir le blessé du chemin. Il fait confiance au samaritain qui lui promet de payer quand il repassera. Il s'engage à s'occuper du malheureux et à le remettre sur pied. Voici quelques traits auxquels nous pouvons aspirer personnellement et en communauté. Le but de cette année est de prendre vraiment soin de l'autre, d'avoir un vrai accueil pour que ceux qui viennent occasionnellement à la paroisse puissent se rendre compte de la bienveillance qui anime notre vie communautaire.

Cette rentrée est porteuse de beaux défis : célébrer le Christ ressuscité et rendre grâce à Dieu pour tous ses bienfaits par la célébration dominicale, accueillir les familles pour qu'elles puissent se sentir bien, ensoleiller par la convivialité ceux dont les semaines sont plutôt mornes !

Osons nous mettre au service de l'autre dans la simplicité et la joie !

Bonne rentrée à tous.

† P. Jean-Baptiste THIBAUT

*Prier, vivre la fraternité, se former, servir, évangéliser,
pour grandir dans l'amour de Dieu et de nos frères.*



*Mon Dieu,
je t'offre cette année qui commence.
C'est une parcelle de ce temps si précieux
que tu m'as donné pour Te servir.
Je la mets sous le signe de la fidélité :
fais qu'elle soit une longue ascension vers Toi
et que chaque jour me trouve
plus riche de foi et d'amour.*

L'INITIATIVE DES 30-50 DANS NOTRE PAROISSE

La paroisse a rencontré la génération des 30–50 ans pour mieux comprendre ce qu'ils vivent aujourd'hui, leurs objectifs, leurs contraintes et aussi ce que la paroisse et l'Eglise peuvent leur apporter.

L'enquête a été portée par une dizaine d'enquêteurs auprès de 50 personnes, dont les 2/3 éloignées de l'Eglise. Cette enquête a été conçue avec l'aide du Diocèse, de la communauté des évêques de France et d'un prêtre sociologue. « *Pour une fois que l'Eglise sort de ses murs et arrête d'attendre que les gens viennent remplir les bancs !* ».

• Les constats

En général parents d'enfants ou d'ado, les deux parents travaillent et ont souvent le sentiment de manquer de temps pour eux, surtout pour ce qui donne du sens à leur vie.

Nous avons constaté : **1- un besoin d'accueil**, beaucoup ont le sentiment de ne pas avoir été accueillis dans la paroisse quel que soit le clocher, voire rejetés quand ils ont fait des propositions. **2- un besoin de rencontre**. Le COVID a conduit à une désocialisation, par ailleurs il est difficile d'aborder la foi et la vie spirituelle avec des personnes qu'ils connaissent peu. **3- une volonté de transmettre les valeurs du christianisme à leurs enfants**. Pour ceux qui sont assez éloignés de la pratique, il y a une attente forte : l'Eglise est le dernier bastion qui enseigne les valeurs humanistes. **4- un besoin de formation**. Leur connaissance de la foi correspond à ce qui leur a été enseigné au catéchisme. **5- le souhait d'approfondir le sens de la Vie à travers la spiritualité chrétienne**. Cet approfondissement, construit à partir du vécu de chacun, est un défi d'évangélisation et d'organisation pour la paroisse.

• Les propositions

Une équipe de 30-50 ans a retenu les projets les plus réalistes et possibles parmi les dizaines de propositions recueillies : **un travail autour de l'accueil** est lancé pour la rentrée et **autour de la rencontre** également. Des discussions conviviales seront organisées pendant le catéchisme. Nous vous attendons le **samedi 14 octobre à 10H15** pour la présentation et le lancement !

Le compte rendu complet de l'enquête est disponible sur le site de la paroisse. Philippe de Montclos est à votre écoute au 06 07 42 15 08 pour tout commentaire et complément sur l'enquête.

Armelle Prentice et Katia Dell'Accio sont les premiers relais de l'équipe 30-50 pour tous ceux qui veulent incrémenter les premières initiatives - Contact : SMSE30a50@gmail.com.

L'équipe 30-50 ans

LES FRATERNITÉS LOCALES

Depuis plusieurs années, dans nos paroisses, des petits groupes de 8 à 10 personnes se mettent à l'écoute de la Parole de Dieu, s'ouvrent à l'amitié par un partage fraternel, en donnant vie à cette Parole de Vie.

Chacun avance en s'accompagnant mutuellement par un partage autour de l'évangile, et les liens du texte avec la vie concrète. Chacun s'exprime dans l'attention mutuelle, la bienveillance et la qualité des échanges. L'opinion de chacun est respectée dans une écoute sans jugement et en toute convivialité. Chacun se laisse rencontrer par Dieu qui lui parle par les Ecritures. Cette relecture permet d'approfondir et de renforcer sa foi.

Pour nous aider, le diocèse nous propose des fiches sur les textes de chaque dimanche qui sont des pistes de lecture de la Bible. Chaque groupe détermine le lieu, l'heure et la fréquence des rencontres mensuelles ou tous les 15 jours, à un rythme régulier.

Ces fraternités sont un vrai cadeau qui nous est fait, un bon moment de communion, une belle pause dans la course de nos vies. Elles ont déjà de nombreux fruits de travail qu'opère la Parole. Oui, le Semeur est déjà sorti pour semer et Il sème abondamment dans cette bonne terre des Fraternités...

Alors, osons nous lancer, appeler, inviter !

Contact : Régis THEVENET 06 47 93 00 50 / r-thevenet@sfr.fr

Xavier BIIBOUD



DIMANCHE 10 SEPTEMBRE 2023
messe de rentrée à 11h au CTM
(9h45 présentation de l'année pastorale, ...
tous les détails à venir)

UNE COMMUNAUTÉ PRIANTE

- Adoration à St Victor** : vendredi 8 septembre de 7h à 18h (à 17h20 adoration avec les enfants)
Adoration pour les vocations : vendredi 8 septembre à 17h à NDPF (chapelle)
Messe des familles : dimanche 17 septembre à 11h à NDDR
Assise silencieuse-Méditation : tous les lundis à 18h (06 77 19 28 40)
Chapelet à St Victor : chaque lundi à 11h30, mardi à 15h et 1er samedi du mois à 8h
Prière suivie d'un temps d'adoration : tous les mardis à 9h à NDPF (chapelle)
Pèlerinage diocésain à La Salette : dimanche 17 septembre, voir site du diocèse
Fête de Ste Thérèse : neuvaine entre le vendredi 22 et le samedi 30 septembre
(plus d'informations dans le mail paroissial)

UNE COMMUNAUTÉ OUVERTE AU MONDE

Forum des associations : samedi 9 septembre
Meylan : 8h30 à 13h30 au Gymnase du Charlaix, Corenc : 9h à 13h salle Mure Ravaud
La Tronche : 9h30 à 13h au gymnase Doyen Gosse

Rentrée de la catéchèse : la Grande Aventure (8-10 ans) et de l'Eveil à la Foi (3-7 ans)
Mardi 12 septembre à 20h15 à la Maison Paroissiale (1 rue Jean de la Fontaine, La Tronche)



Au programme : présentation de l'année, réponses aux questions, inscriptions.
Les décollages pour les enfants de la Grande Aventure sont bimensuels,
le mercredi ou le samedi de 10h à 11h30.

Repas partagés : samedis 9 et 23 septembre à NDPF (salle 5)
mardi 12 septembre à 12h à St Victor (salle sous la cure)

Ino'Parole : Un moment de partage de vie autour de l'Évangile du dimanche suivant.
Ouvert à tous, à partir du 5 septembre, les mardis de 12h15 à 13h15 (6 place des Tuileaux-Meylan).
La rencontre se poursuit habituellement par un déjeuner sorti du sac.

Journées du patrimoine :

- **Exposition et visite du tableau de la Vierge de la Délivrance** : samedi 16 septembre 16h30-18h et dimanche 17 septembre 14h30-16h. Réservation au musée Hebert (prix 6€)
- **Visite de St Pierre St Paul** : samedi 16 et dimanche 17 de 14h à 17h

Concert des Riverside Singers (negro spirituals) : vendredi 29 septembre à 20h à SPSP
St Eynard Magazine : nous recherchons de nouveaux distributeurs - Contact secrétariat

ATELIER D'ECRITURE D'ICONE



Rassembler une journée par mois
les peintres novices ou avancés
désireux de peindre dans une atmosphère
de joie, de prière et de silence.

lundi 2 octobre 2023 de 9h à 17h
salles de NDDR

Contact : Claire HUBER 06 58 88 48 62

PARCOURS ALPHA

Redécouvrir les fondements de la vie chrétienne,
partager librement sans être jugés, grandir des échanges avec les autres.

Soirée de présentation du parcours

mardi 10 octobre 2023 à 19h30 (dîner offert)

Invitez vos amis, voisins, ... Inscription à alphastmatthieu@gmail.com



LES MESSES DOMINICALES

	La Tronche		Meylan		Corenc		Le Sappey
	NDDR	St Ferjus	NDFP	St Victor	Ste Thérèse	St Pierre St Paul	St Michel
Samedi 2 septembre					18h30		
Dimanche 3	11h		9h30				
Samedi 9		18h30					
Dimanche 10	11h au CTM - Rentrée paroissiale						
Samedi 16							18h30
Dimanche 17	11h		9h30				
Samedi 23						18h30	
Dimanche 24	11h			9h30			
Samedi 30					18h30 (Fête)		
Dimanche 1 octobre	11h		9h30				

LES MESSES EN SEMAINE

	Du mardi 5 au samedi 9 septembre	Du mardi 12 au samedi 30 septembre
Lundi		
Mardi	8h30 St Victor **	8h30* ND du Rosaire
Mercredi	18h ND du Rosaire	18h ND du Rosaire
Jeudi		12h20 Ste Thérèse
Vendredi		11h ND du Rosaire
Samedi	8h30 St Victor	8h30* St Victor

* suivie de l'Adoration ** avec la Belle Etoile

CARNET DE FAMILLE

Baptêmes

Elana FAURE, Chloé AVENIE (16/09 à NDDR), César SUERINCK (17/09 à St Ferjus), Paul GUYOT (23/09 à SPSP), Agatha LEBRUN (30/09 à St Michel)

Mariages

Léonore CUENOT et Louis MIRALLIE (2/09 à SPSP), Noëlie RIBAS et Kévin MONTNA (2/09 à SPSP), Marie COSTE et Victor PROST (9/09 hors paroisse), Florentine EGELHOFER et Charles MASSON (23/09 à SPSP)

Nos peines

Jeanine PIANTINO del MOLINO, Richard CHAUSSON, Danièle GERIN, Agnès COMBAUDON, Claude BOSSSETI, Josette HUMBLOT, Arlette BLANCO, Père Jacques PERRIAUX, Marie-Thérèse NEUMANN, Giuseppe GALIANO, Solange RAYMOND, Denise COMTE, Nathalie BESSON, Noëlla TRUFFY, Christian JOLY, Henry SELLIES, Henri FABRE, Christiane SAN-MARTIN, Julia MARTIN-PEREZ, Denise DEVECHE, Nicole MOIGNET, Marguerite-Marie SAPORTA, Gérard PERRISSIN inhumés en juillet/août.

Nous les portons dans notre prière.

Contact funéraires : 07 86 40 35 43

Pour rencontrer le Père Jean-Baptiste ou le Père Aymar Gildas téléphonez au secrétariat.
Pour recevoir par mail les infos de la paroisse, envoyez un mail à stmatthieu@diocese38.fr

Maison paroissiale à ND du Rosaire
1 rue Jean de La Fontaine, 38700 La Tronche
Secrétariat mardi au vendredi 9h-12h / 14h-17h
tel : 04 76 54 55 31

Accueil à ND de Plaine Fleurie
Rue des peupliers, 38240 Meylan
Secrétariat lundi 14h-17h
tel : 04 76 90 50 66

www.diocese-grenoble-vienne.fr/stmatthieueynard.html
Mail : stmatthieu@diocese38.fr

www.diocese-grenoble-vienne.fr/eynardjeunes.html
<https://www.facebook.com/stmatthieueynard>

ND du Rosaire : 1 rue La Fontaine, La Tronche

St Ferjus : Place de l'église, La Tronche

Ste Thérèse : 120 av de l'Eygala, Corenc

ND Plaine Fleurie : 1 rue des peupliers, Meylan

St Victor : 17 ch. de l'église, Meylan

St Pierre St Paul : rue de l'église à Corenc Village

St Michel : Le bourg au Sappey

Gymnase du Rondeau : 10 chemin Charles Pajon à Corenc

CTM : 15 Rue de la Carronnerie, Meylan